

Antrag



im Blumenthaler Beirat
29. Dezember 2016

an
Fraktionen im Blumenthaler Beirat und
Ortsamt Blumenthal

Unterweserradweg durch Sanierung verkehrssicher halten!

Der Beirat möge beschließen:

Dem wiederholten Beschluss des Blumenthaler Beirats, den Unterweserradweg zu sanieren und damit verkehrssicher zu halten hat der Senator für Umwelt, Bau und Verkehr – Schreiben v. 24.11.16 – nach dessen Überprüfung bestätigt und zugestimmt.

Der SBUV erklärt jedoch auch, aufgrund knapper Mittel lediglich „zu versuchen, kleine, im Rahmen des Unterhaltungsbudgets des UBB mögliche Notmaßnahmen“ zu beseitigen.

Der beklagenswerte Zustand dieses regionalen Radwanderweges nach Bremerhaven wird jedoch seiner Bedeutung auch für Tagestouristen keineswegs gerecht. Besonders am Rönnebecker Weserufer östlich des Wasserweges. ist die Sanierung der durch zahlreiche Baumwurzeln angehobenen bzw. aufgebrochenen Asphaltdecke durch eine grundlegende Sanierung dringlich, wie es im Beiratsbeschluss vom 14.11.2016 heißt..

Schließlich wollen wir unser Teilstück für Gäste und Einheimische sicher, angenehm zu befahren und gemäß dem Freizeitwert am Weserufer auch attraktiv wirken lassen!

Der Blumenthaler Beirat will eine Sanierung des Bgm. Dehnpark Wegs vom zuletzt ausgebesserten Abschnitt in Höhe der Grünfläche / Seezeichen bis zum Wasserweg aus Mitteln seines Stadtteilbudgets nach § 10 Abs.1, Zi.7 OBG.

Hierzu wird zunächst eine Sanierungsplanung mit Kostenschätzung des SUBV zeitnah erbeten.

Reinhold KOCH Beiratsmitglied
BÜNDNIS 90 / Die Grünen im Blumenthaler Beirat
Fon 0421 651624 Fax -681144 Email: kochappel@gmx.net



Bitte denken Sie an die Umwelt bevor sie diese Email drucken. - Please consider the environment before printing this e-mail